



ありがとうございました 授業参観, 学年部会

保護者の皆様、先日は3学期の授業参観及び学年部会への御参加をありがとうございました。

新学期が明けた当時、山梨県のコロナ感染者は2000人/日を超える程の勢いでした。それに比べるとずいぶん感染者も減ってきたと感じるこの頃、世間もWithコロナの風潮に落ち着いた感もあります。しかし、学校ではなかなか慎重に判断せざるを得ない部分がまだまだございます。昨年度は中止の学校開放日でしたので、今年度は参観していただきたいという思いと、オミクロン株の感染率の高さを兼ね合わせ、長時間の学校開放ではなく1時間の授業参観という形を執らせていただいたことに、御理解をいただければと思います。

さて、学年末の授業参観はいかがでしたか。それぞれの児童の学校での様子や成長を垣間見ていただけたのであれば幸いです。その後の学年部会におきましてもスムーズな進行とPTA役員や学年役員の選出に御協力を賜り、たいへん感謝致します。

さあ、年度末まであと1か月。しっかりとまとめを行い、次学年に繋げて行くよう、職員一同全力を傾けていきたいと存じます。どうぞよろしく願いいたします。

2.2 5年NHK見学



2.3 全校なわとび大会

2.10 雪遊び



2.2 2.3年絵本クラブ



2.7 3,4年アイマスク体験

2.14 第2回児童総会





Before



After

桜の木伐根

今年度の持久走大会の折、危険箇所として御指摘いただいた桜の木の根。1月下旬に川村造園さんに依頼し、伐根していただきました。尚、費用は廃品回収収益金より支出させていただきました。御了承ください。



2.9 4~6年スキー教室



1.26 1年 こおり実験



1.25 6年 水溶液の性質



2.16 1.2年 水神池探検



2.6 2年 成長発表会



2.6 3年 伝わる言葉で表そう



2.6 4年 水のすがたと温度



2.16 音楽集会



2.16 賞状伝達

制服の寄贈

塩山北中学校の制服等を、地域在住の坂本様より寄贈していただきました。先日の学年総会の折、卒業生の保護者に配付をさせていただきました。たいへんありがとうございました。

